

Se reúnen diputados y magistrados del TEPJF.

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados lleva a cabo un encuentro con magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, encabezados por su presidente Reyes Rodríguez, para conversar sobre sus diferencias respecto a diversas sentencias. En la reunión en San Lázaro participan cinco de los siete magistrados.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGr7cG0i3T61TDw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213677&parId=75F18D3264FEE48F%213665&o=OneUp